

Trödel für Rappelkisten-Flohmarkt gesucht



Zum zehnten Mal findet am Sonntag, den 16. März 2014 von 10 bis 16.30 Uhr in der Franz Arnold Halle an der Potts Brauerei der große Rappelkisten-Flohmarkt statt. Auf 1200 qm wird ausschließlich privat gespendeter Trödel verkauft. Im letzten Jahr wurden auf dem Flohmarkt 34.500 Euro eingenommen, das Geld wird für Kinderhilfsprojekte weltweit verwendet. Immer kennen die Verantwortlichen die Menschen, die die Hilfsprojekte in Mali, Indien, auf Haiti, Rumänien, aber auch in Oelde und Umgebung betreuen und das Geld dort ganz gezielt für Kinder in Not einsetzen.

Für ihren jetzt stattfindenden Flohmarkt suchen die Verantwortlichen Trödel jeglicher Art. Gesucht werden: Bücher, Spielzeug, Kinder- und Erwachsenenkleidung, Porzellan, Glas, Antikes und De-

sign, Weihnachts- und Osterdekoration, Dekoration, Schallplatten und CD's, Elektroartikel, Zinn und Messing, Bilderrahmen, Haushaltswaren, Schmuck, Tischdecken u.s.w.

Die Trödelannahme ist am Freitag, den 14. 3. 2014 von 15 bis 17 Uhr und am Samstag, den 15. 3. 2014 von 9.30 bis 11 Uhr. Die Halle befindet sich in der Nähe der A2, der Weg dorthin ist ausgeschildert. Ein großer Dank an alle Spender für die großartigen Spenden, ohne die dieser erfolgreiche Flohmarkt gar nicht möglich wäre. Ein ganz besonderer Dank an das wundervolle Helferteam, fast 80 Helfer aller Altersgruppen, die jedes Jahr unermüdlich, fröhlich und tatkräftig dabei sind, täglich manchmal über 10 Stunden mithelfen und gemeinsam ein perfektes und unschlagbares Team bilden.